
 

 

2020 年第二季度安委会暨员工代表扩大会议报道 

 

2020 年 8 月 7 日，江苏公司召开 2020 年第二季度安委会暨员工代表

扩大会议，本次会议由公司各部门负责人分别对上半年的安环工作做总结

汇报。 

 

副总经理夏旭东先生发言: 

1、7 月底公司通过了一级安全标准化审核，可以更好地帮助我们系

统性、规范化的提升安全管理，但是请大家要戒骄戒躁，重新出发，将

安全标准化执行常态化，落实到日常的安全管理工作中。 

2、提升环保系统化管理，依据苏州市常熟生态环境局常环发

【2020】115 号文相关要求，下半年重点推进环境全过程管理体系。 

3、工业垃圾分类，落实企业主体责任，严防危废混入生活垃圾中处

置（如油漆桶）； 

4、应急与消防能力提升，关键需提升日常管理和应战能力。 



 

 

 

 

首席执行官安委会主任李文恩先生做工作指示: 

1、7 月 30 日，公司通过了一级安全生产标准化评审，是公司发展历

程的一个新起点，在此，感谢大家的努力付出。 

2、8 月底将组织公司主管级以上人员学习典型事故案例，分享黎巴

嫩首都贝鲁特港口区突发的剧烈爆炸、乌克兰切尔诺贝利核泄漏、BP 爆

炸及南京丙烯爆燃等事故的发生原因，从而提升人的管理意识。 

3、所有的事故都是由异常状况引起的，鼓励基层员工发现异常状

况、异常事件及时上报，上级领导及时跟进整改，做到闭环管理。 

4、我们相信在各位同事加强自己责任心，履行好自己工作职责的情

况下，事故是可以避免的。 

工厂安环部 
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